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令和６年度 第１回川口市産業労働行政審議会会議録 

   

日 時   令和６年５月２２日（水） 

開 会   午後２時３０分 

閉 会   午後３時０５分 

場 所   川口市役所第一本庁舎 ６階 ６０１大会議室 

 

 

出席者（委員） 

前島 末男   吉田 優    本田 利博 

中原 三奈子  富田 龍一郎  石川 義明 

䭜 康二郎   藤田 義治   梶原 康智 

冨田 愛理 

       

（事務局） 江原 季佳   経済部長 

作田 勝憲   産業労働政策課長 

都築 規明   SKIPシティ整備室長 

佐藤 健一   経営支援課長 

髙橋 頼彦   産業振興課長 

濵田 文子   産業労働政策課政策係長 

齊藤 勇輝   産業労働政策課産業創出係長 

金子 寛之   SKIPシティ整備室長補佐 

横山 敬子   経営支援課経営支援係長 

中田 泉    経営支援課雇用支援係長 

北川 茂    産業振興課工業振興係長 

小山 晃    産業振興課商業観光係長 

       

 

会議録署名委員  冨田 愛理 
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（開会）                               14：30 

 

事務局による自己紹介、出席委員の報告 

 

会議録署名人の指名                          

報告事項（１）川口市産業振興指針後期実施計画の進捗状況について から（６）「川

口市市産品フェア 2024」の開催について まで、一括して事務局から説明を求める。 

                                

（報告事項（１）～（６）について、資料に基づき説明） 

  

質疑はあるか。 

 

若年者定住就労促進家賃補助金について、どのような審査なのか。また前年実績が少

ないが、今後の広報についてどのように考えているのか。 

 

審査基準については、ホームページに条件が掲載されている。特段、厳格な審査基準

ではなく、条件に該当する場合は補助できるものである。また、広報については、創設

されたばかりのため、周知不足となっている。今後はもっと利用してもらえるよう広

報活動に力を入れていく。 

 

中小企業従業員等奨学金返還支援補助金について、補助を受けた後に返済する必要が

あるのか。また家計の収入要件等はあるのか。 

 

補助金について、市役所へ返済する必要はないものである。奨学金について、1 か月の

返済額が平均 1.6 万円というデータがあるので、１万円を市が補助することで、市内

事業者の人手不足解消につながってほしいと考える。また、家計の収入要件等はなく、

広く活用してもらえるものである。 

補足となるが家賃補助金については、事業者が市内在住の従業員に住宅補助を出して

いることが条件で、補助金は上乗せするイメージである。周知については、ホームペ

ージ、広報かわぐち、川口商工会議所の発行するＭＯＶＥにも掲載を行っているが、

今後の課題としていきたい。 

 

市産品フェア 2024 について。公共工事向け交流会とはどのようなものか。 

 

公共工事を担う事業者間での交流を図り、自社製品や技術のＰＲができる場を設ける

予定となっている。 

 

（質疑等を終了、事務連絡の後閉会）                15：05  
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